

AUTOMOBILISME

Fred Yerly 3^e à Oberhallau

Après ses déboires en circuit, Frédéric Yerly s'est concentré sur le championnat de Suisse de la montagne. Avec bonheur. Le week-end dernier, la figure de proue du Gruyère Racing Team s'est classée 3^e à Oberhallau en LO Clio Cup. Sur un parcours tortueux qu'il découvrait, il n'a éprouvé qu'un seul regret: l'annulation de la 3^e manche de course, l'épreuve ayant pris passablement de retard à cause des nombreuses sorties de route. Précisons qu'il a signé le 2^e meilleur temps de la journée parmi les Renault Clio.

Après l'étape du Gurnigel, ce week-end, Frédéric Yerly mettra la clef sous le paillason. Il louera sa monture à un concurrent en prévision de l'étape de Monza. En vue de 2010, le Gruérien n'a pas encore arrêté son choix, butant sur un souci cornélien: les finances.

«L'escalade des coûts d'inscription pour les épreuves en circuit devient démesurée. La seule participation aux épreuves en circuit coûte 15 000 francs! Et ceci, sans qu'on ait roulé le moindre mètre avec l'auto...», déplore-t-il. GL